

暦の上では春です

まもなく節分を迎え暦の上では春となりますが、今は一年の中で最も寒い時期となっています。先日は筑波山の山頂では積雪もあり、まだまだ厳しい寒さが続きそうです。1月18日から茨城県独自の緊急事態宣言が発出され、不要不急の外出禁止や飲食店の時短営業など対策が取られています。学校でも感染対策を強化して、子供たちの体調の変化にはいち早く対応し、保護者の方々に連絡を入れるようにしています。



そんな状況の中、先日3年生から8年生において学力定着度テストを実施しました。昨年までの「学力診断のためのテスト」を活用した問題でした。子供たちは真剣に取り組んでいました。テストは実施した後が大切です。課題を把握して、克服のための取組をしてレベルアップにつなげていきます。



どの学年も真剣に取り組んでいました



～寒さに負けず 元気に遊んでいます～

1月に入り寒さは一段と厳しくなりました。冷たい北風が強く日もあり寒さが倍増します。それでも休み時間は子供たちは元気に走り回っています。最近は体育の授業でも実施している「縄跳び」を行っている児童が多いです。個人で飛んでいる人もいますが、何人かの友達と8の字跳びをしています。声をかけあってタイミングを見ながら飛んでいます。たくさん飛べたときは歓声が上がります。子供は風の子ですね。



感染症対策を強化しています

第3波がきて県は緊急事態宣言を発出しました。学校では臨時休業の措置はおこないません。感染症対策をしつつ子供たちの学びを止めない取り組みをしています。学校生活では少し慣れてきた部分もありますので、マスクの着用や手洗い、身体的距離の確保等、新しい生活習慣が緩まないよう声かけをしています。また、学習では短時間の話し合いや付箋などを使った意見交流も実施しています。わかりやすい授業の展開を目指したコンピュータの活用も行っています。

1月号でもお知らせしましたが、**ご家庭では朝の体調チェックとカードの記入・押印をよろしく願います。**

まだまだ、コロナとの戦いは続きます。学校とご家庭が協力して乗り越えていきましょう。



頑張れ9年生！

9年生は今まさに受験シーズンの真っ只中にいます。私立高校がほぼ終わり、三者面談を経ていよいよ県立高校の願書を提出します。誰もが初めての体験ですから大きな不安があるのは当たり前です。「その不安から逃げずに、戦いに果敢に挑んでいく」これが人生において貴重な体験となります。結果を考えていると前に進めません。後悔のない受験ができるよう1～8年生そして全職員が応援しています。ベストを尽くせ！！

2月の予定

- | | | | |
|--------|-------------|--------|--------------------|
| 1日(月) | ⑥委員会活動 | 17日(水) | 全校B日課5時間授業 14:00下校 |
| 5日(金) | 創立記念日(授業日) | 19日(金) | B日課⑦クラブ活動 |
| 8日～10日 | 県立高校出願期間 | 25日(木) | 5～8年生第4回定期テスト |
| 9日(火) | 令和3年度新入生説明会 | 26日(金) | 7・8年生第4回定期テスト |

